

## **Una pequeña ayuda a los demás**

Voluntarios que frecuentan las actividades del Colegio Mayor Almonte, un centro universitario del Opus Dei en Sevilla, colaboran con los vecinos de algunos barrios blanqueando y pintando sus viviendas.

15/12/2005

**Texto extraído del artículo de Poli Escalera publicado en ABC de Sevilla**

Desde hace años, a los residentes de este Colegio Mayor sevillano, por medio de la ONG Cooperación Internacional, colaboran desinteresadamente con muchos vecinos de los barrios de Triana, Rochelambert, Juan XXIII, Los Pajaritos, etc., en la conservación y buen estado de sus casas.

Explicaba Rafael Mosteirín, director de proyectos de Cooperación Internacional en Andalucía y Extremadura, que la finalidad de ese proyecto consiste en sensibilizar a los universitarios para “descubran que siempre hay gente con problemas más graves que nosotros”.

“Sabemos que la ayuda que prestamos es pequeña –declara Carlos, uno de los universitarios que han participado en esta actividad. “Pero también somos conscientes que hacemos la vida un poco más

agradable a los que malviven en estas casas”.

Otro voluntario, Alfredo, reconoce que hasta ahora no se había planteado nunca este tipo de ayuda. “Vivo cerca de algunas de las casas que hemos pintado, y nunca me había planteado cómo era la vida de mis vecinos. Creo que a veces nos pasa eso, estamos demasiado pendientes de nuestros estudios y nuestras cosas, y no nos damos cuentas de las necesidades de la gente que nos rodea”.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/una-pequena-ayuda-a-los-demas/> (18/02/2026)